Presseinformation

Musikalische Weihnachtsandacht mit Veeh-Harfen Das Ensemble "KlangErLeben" spielt in der EFG Gießen

Gießen, 05. Dezember 2021

Zu einer musikalischen Weihnachtsandacht lädt der Seniorenkreis der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde am 08.12. um 15:00 Uhr in das Gemeindezentrum Marburger Str. 37 ein. Zu Gast ist das Gießener Veeh-Harfen Ensemble KlangErLeben mit 14 Veeh-Harfen Spielerinnen aus Gießen und Umland, die als intergeneratives Orchester zwischen 45 und 90 Jahren unter der Leitung der Musikgeragogin Sandra Köppen mit adventlichen Liedern, Texten, einer Kurzandacht und dem Gesang der Sopranistin Brenda Liesen aus Wetzlar den Nachmittag gestalten.

Es gilt die 3G-Regel. Anmeldung mit Kontaktdatenerfassung vor Ort – der Eintritt ist frei.



Seit 1905 ist die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde fester Bestandteil des christlichen Lebens der Stadt Gießen. Organisatorisch ist sie Mitglied im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland KdöR. Sie beteiligt sich aktiv in der Nordstadt, ist bekannt für das jährliche Sommerlager und engagiert sich sozial mit dem Verleihen von Kinderkleidung mit der Aktion "Kleiderleih". Mit diesen und anderen Projekten leben die rund 350 Mitglieder und Freunde das Motto "Nah bei Jesus – nah bei den Menschen".



Ihr Ansprechpartner in der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde:

Christoph Granz Diakon für Kommunikation

Tel.: +49 160 95617856 E-Mail: presse@efg-giessen.de

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen

Marburger Straße 37 35390 Gießen www.efg-giessen.de